
Fachschaftssitzung
Öffentliches Protokoll

20.05.2024

Anwesend 1 Personen, Sitzungsleitung und Protokoll

Beginn 18:16

Ende 19:30

0 Sitzungsleitung und Protokoll
Die Vorschläge zu Sitzungsleitung und Protokollanten wurden angenommen. Das Protokoll der letzten Sitzung
wurde fertiggestellt und angenommen.

1 Post und E-Mails
1.1 Die 20kg Kreide

Die 20kg Kreide, die wir versehentlich bekommen haben, wurde per Hauspost an das Hauptgebäude Ref. 3
geschickt.

2 Alte ToDo
Keine

3 Berichte
3.1 AKs

AK Feste:

• Am Donnerstag ist Lange Nacht! Kommt... helft... habt Spaß...

• Es gibt Spieleabende, der nächste ist am 13.06

• Schafkopfturnier ist am 20.06, im Büro hängt die Anmeldeliste.

• FakFest findet am 06.06 statt

AK LuSt:

• Ist verstorben.

• Termin der Trauerfeier ist ausstehend.

AK O-Phase:

• Wir brauchen mehr Leute!

• Letztes Mal waren nur zwei Leute (inkl. Sitzungsleitung) da.

• Vorschlag in Vorlesungen zu gehen, um Leute anzuwerben oder Werbung zu machen und öffentlich zur
O-Phasesitzung einzuladen.
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AK Root:

• Zertifikatsumstellung abgeschlossen.

• Weitere Arbeiten in Richtung Automatisierung.

• Root-Sitzung für Mai wird auf den 1.6. verschoben; offizielle Einladung kommt wieder per Mail.

• Planungen für Kanboard-Abschaltung begonnen; falls das noch jemand für Fachschaftsarbeit aktiv nutzt
oder nutzen möchte, bitte root@ Bescheid geben. Eine Vorwarnung und genauere Infos werden noch mit ca.
2-3 Monaten Vorlauf per Mail an alle mit Kanboard-Zugriff rumgeschickt, wenn die Pläne konkreter werden.
Die Features von Kanboard lassen sich überwiegend auch in Gitlab abbilden.

• Matrix:

– grundlegende Anleitung ist jetzt im Wiki und Referenzen auf XMPP wurden entfernt bzw. dort steht
dabei, dass der Dienst nicht mehr bereitsteht und nun stattdessen Matrix verfügbar ist

– bei User-Profilen im Wiki wird jetzt, wenn nichts anderes angegeben ist, der GAF-Matrix-Username
statt dem GAF-XMPP-Usernamen angezeigt

4 Diskussion
Keine Diskussionen.

5 Anträge
5.1 Finanzantrag Beleuchtung

Bis zu ¤470 für eine Erneuerung und Verbesserung der Beleuchtung für Grill- und FakFest. Angenommen mit
der Bitte, wie besprochen erstmal nur zwei Strahler zu kaufen.

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.2 Finanzantrag FakFest

Bis zu ¤5000 für für die Vorbereitung und Durchführung des Fakultätsfests.

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

6 W.A.S.
6.1 Verpackungskosten Labelmakerband

Ein GAFikon wollte Labelmakerband (Antrag für 20€) kaufen - Kleinbestell/Verpackungspauschale von 6-7€ war
nicht einberechnet. Da wir auch Laminierfolien dringend brauchen, hat es diese ohne Finanzantrag noch dazu
bestellt (19.99€). Es wollte denen keine 7€ in den Rachen werfen. Die GAF Sitzung rügt das GAFikon nicht.

6.2 Awarness teams

• Zusammen mit KIF-Bericht.

• Wäre auch für O-Phase und auf dem EWO sinnvoll, weil es schon sehr in die Privatsphäre geht.

• Vielleicht mit anderen Fachschaften kooperieren, sofern die Termine richtig liegen.

• KONSENS: Wird vertagt.

6.3 Fachschaftika Werbung

Wir brauchen mehr Leute!!! Themensitzung dazu??
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6.4 Ewiger Kalender

• Wahllisten wurden abgegeben. In Zukunft sollen vlt die für HoPo zuständigen GAFika auch für die Wahllisten
ihres Fachs zuständig sein.

• Wahlplakat erstellen

7 Anstehende Termine
• 2024-05-23

Lange Nacht der Universitäten

• 2024-05-27
nächste O-Phase/Themensitzung

• 2024-06-03
nächste GAF-Sitzung

• 2024-06-06
FakFest

• 2024-06-12
Informatika Stammtisch

• 2024-06-13
nächster Spieleabend

• 2024-06-20
Schafkopftunier
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